





# INTER - NOS

nota de  
enrique nejman

Es sorpresa agradable encontrarse con un libro de María Teresa Ampuero, distinguida educadora colchagüina. La conociamos, por supuesto, como poetisa y luego, ferviente religiosa.

Lo cual, no excluye lo uno de lo otro.

Pero si sorprende que la excelente amiga entregue versos de tanta reciedumbre, en un contexto de plena sencillez.

“Vivencias hacia la Luz” titula su primera obra. Aunque uno sólo, el libro muestra dos enfoques totalmente separados. La última parte, pleno de misticismo, nos muestra su caminar en la Fe.

Es en los primeros pasos, o la primera porción de su existencia, en donde irrumpen con mayor vigor la poesía de Teresa Ampuero. En versos de estructura fácil, sin recovecos ni metáforas endiabladas, nos lleva a su vida propiamente terrenal. Es una poesía fuerte, que nada oculta de sus sentimientos y consecuencias. El lector, más aún quien la conoció en San Fernando, entiende sus vivencias y puede apreciar la calidad en cada estrofa.

Realmente, “Vivencias hacia la Luz”, en esta primera parte, conforma una obra de valor. Casi, podría agregarse, un buen ejemplo para quienes se afanan en hacer un todo de la poesía y el enredo.

Nos alegramos de la decisión de Teresa Ampuero en publicar su libro.

8-XI-1984 [p. 47]

Jaime Jorquera,  
204502

# Inter-nos [artículo] Enrique Neiman.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Inter-nos [artículo] Enrique Neiman.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)